

HISTORIQUE 2017

07.12.2016 : La Confédération, le Canton et la Ville de Sion signent une convention réglant la fin des services réguliers des jets à réaction depuis le départ des Forces aériennes de l'aéroport dès 2018.

12.05.2017 : Powdair, nouvelle compagnie anglaise, desservira 8 destinations depuis l'aéroport de Sion dès l'hiver 2017/2018.

30.08.2017 : Powdair annonce une extension de ses horaires à la période estivale et des vols réguliers à destination de Londres et Zürich.

01.09.2017 : La Police Militaire occupe les locaux d'instruction de la Base aérienne.

01.09.2017 : Anzère développe un partenariat avec Powdair avec un billet de vol combiné à celui des remontées mécaniques.

13/14/15.09.2017 : Air show 2017 avec plus de 50'000 spectateurs. Une belle publicité pour l'aéroport et les Alpes valaisannes.

21.09.2017 : Le dernier jour du commandant Antoine Jacquod à la tête de la Base aérienne de Sion.

21.11.2017 : L'aéroport de Sion l'indique sur son profil Facebook : en janvier et février 2018, Swiss reliera la capitale valaisanne et Londres, Porto et Zurich. Pour Londres, les aéroports de London City et d'Heathrow seront desservis.

02.12.2017 : Powdair ne reliera pas Sion à l'Angleterre dès l'hiver 2017/2018, faute de liquidités, les investisseurs ayant eu des soucis suite aux problèmes rencontrés avec Air Berlin et Monarch. Tous les vols sont annulés.

31.12.2017 : La Base aérienne est fermée officiellement. L'aéroport de Sion passe en mains civiles ; de Base aérienne avec activité civile, il devient aéroport civil avec activité militaire.